

Journée de l'Armistice

La Seconde Guerre mondiale fut le conflit le plus meurtrier de l'histoire.

De 1939 à 1945, les combats se sont déroulés sur tous les continents, causant des millions de victimes aux deux camps : les Alliés et les forces de l'Axe.

L'Association des Anciens Combattants de la Guerre 1939-1945, les Forces des Nations Unies, les Soldats de la Paix, la Garde Grand-Ducale, ainsi que les Associations Patriotiques Luxembourgeoises et Françaises, ont rendu hommage aux nombreux patriotes qui ont enduré les souffrances de la guerre.

Cet hommage a eu lieu en présence du Premier Ministre Luc Frieden, du Ministère de la Défense, de l'Armée Grand-Ducale, ainsi que des Ambassadeurs des États-Unis, de France, d'Angleterre et d'Allemagne.

Le nombre de victimes fut considérable et beaucoup ont perdu des êtres chers.

Une pensée particulière est également adressée à nos soldats luxembourgeois qui accomplissent leurs missions loin de leur pays avec honneur et bravoure.

Nous honorons leur engagement, conscients que les jeunes d'aujourd'hui seront les vétérans de demain.

A.Karpen

Vice-président A.A.S.C.P.L